



水島協同病院 だより

[病院理念] いつでも、だれもが、安心してかかる医療を追求します。

No.336

2022. 7月号



水協のホームページもご覧ください

<http://www.mizukyo.jp>



シンプルに見やすく、リニューアルしました

~得たい情報を見つけやすく! を心がけて~

院内ホームページリニューアルプロジェクトチームにより完成!

当院のホームページ(以下HP)をリニューアルしました。右上のQRコードもしくは、HPアドレスを入力の上、ご覧ください。
ついに当院HPもスマホ対応へ

これまで当院のHPをご覧になられたことがあります。ご存じかと思いますが、スマートフォンやタブレットで見るときに大変小さいページを見やすいため、画面を通常より大きくする動作のこと)していたのですが、スマートフォンやタブレットで見るときに大変小さいページを見やすいため、画面を通常より大きくなる動作のこと)としていたのは、レスポンシブ対応によってホームページの大きさが見やすく使いやすい形に変えてくれる、魔法のような機能が、さも当然のように追加されており、当院も遅ればせながら仲間入りを果たしました。

シンプルにアクセスしやすく

さて、話は前後しますが、HPリニューアルの最大目的は、「病院にお越しになる方が、必要な情報にたどり着きやすいように!」ということでした。これがなかなか難しく、ください。

(事務部
岸本友也)

連載 みずきょうの診察室から

足病変の対応など

チーム稼動で手応え

透析や一般内科を担当する
内科医師 戸田 真司



さて当院の透析室では73床を完備し、日々透析患者さんをサポートしています。透析患者さんは、合併症が多岐にわたるので、スタッフで病態ごとのチームを編成し、カンファレンスで話し合い、診療に活かしています。そのなかで、私はフットケアチーム

多くの視点からの介入が必要で、やりがいのある仕事です。

当院のホームページの目的は、「病院にお越しになる方が、必要な情報にたどり着きやすいように!」ということでした。これがなかなか難しく、病院に限らず色々なホームページを見ても、「あれもいいな」「これもいいな」と詰め込みたくなる衝動を抑え、シンプルなつくりとしました。無難ではあります、必要な情報にアクセスしやすくなつたのではないかと思います。

新たなページも追加して

とはいって、使い始めるところ、「ここは使いにくいいな」とか、「もっとこんな情報を載せてほしい」などの



内視鏡からのお知らせ

毎週金曜日も胃カメラ、大腸内視鏡ともに痛みを感じることなく行う意識下鎮静法を希望していただけるようになります。詳しくは、内科外来もしくは内視鏡室にお問い合わせください。

※鎮静剤や鎮痛剤による静脈麻酔のこと

自分たちにできることからはじめます
改憲反対署名と
無料・低額診療事業の案内を
地域のみなさんにお配りしました



「憲法改憲を許さない全国署名」のよびかけと、当院が実施している無料・低額診療事業のお知らせを目的に、5月20日(金)社保・平和委員会のメンバー15名で、病院周辺へのポスティング行動を実施しました。さっそく、地域のみなさんから「憲法改悪を許さない署名」が多数寄せられました。ひきつづき、病院の取り組みの紹介と署名の呼びかけをしていきたいと思います。

(社保・平和委員会 篠田壮志)